
 

P2+Fraktion im Landkreis Göttingen, 

Reinhäuser Landstraße 4, 37083 Göttingen 

 

Göttingen, 22.10.2020 

Anfrage für die Sitzung des Schulausschusses am 5.11.2020: 

 

Stand der Digitalisierung an Schulen im Landkreis 

 

Eine Versorgung der Bildungseinrichtungen mit schnellem Internet wird zunehmend 

wichtiger. Vor allem für weiterführende Schulen ist sie mittlerweile unverzichtbar. Die 

Corona-Pandemie hat diese Entwicklung noch beschleunigt und Schwachstellen noch 

deutlicher gemacht. 

 

Wir fragen hierzu: 

 

1. An wie vielen und welchen Schulen ist eine Bandbreite von 1 GB verfügbar? Bitte absolute 

und relative Werte angeben.  

a) Wieviel Nutzer teilen sich jeweils diese Bandbreite? 

 

2. An wievielen und welchen Schulen ist eine Bandbreite von mindestens 100 MBit/s 

verfügbar? Bitte absolute und relative Werte angeben.  

a) Wie viele Nutzer teilen sich jeweils diese Bandbreite? 

 

3. An wie vielen und welchen Schulen ist flächendeckendes W-LAN vorhanden? Bitte 

absolute und relative Werte angeben. 

 

4. An wie vielen und welchen Schulen muss aus der Sicht der Landkreisverwaltung die 

Internetversorgung verbessert werden?  

a) In welchen Schritten soll diese Verbesserung erfolgen und bis wann wird diese realisiert 

sein.  



 

 

 

Im Rahmen des Schulmedienentwicklungsplan sollen für die Schulen im Landkreis 800 

Tablets (iPads?) angeschafft werden. 

 

1. Wie ist der Stand bezüglich der Bestellung und Auslieferung der Geräte? 

 

2. Welche tatsächlichen Kosten entstehen für die Anschaffung? 

 

3. Welche Folgekosten entstehen für die Wartung dieser Geräte? 

 

4. Kann die Wartung der Geräte an allen Schulen personell gewährleistet werden?  

 

5. Nach welchen Grundsätzen sind die Geräte verteilt worden oder werden diese verteilt? 
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